

Con una masiva asistencia de diferentes clubes y organizaciones deportivas, se inauguró ayer en el Estadio Municipal de La Calera, la iniciativa denominada “Expo Camisetas 2022”.

La muestra organizada por el Centro de Actividad Física y Deportes con la colaboración de la Oficina Municipal de Cultura, estará abierta al público hasta el día viernes 25 de marzo, desde las 09.00 hasta las 18.00 horas. (lunes a viernes)

Anuncio Patrocinado

Para el alcalde Johnny Piriano, este tipo de iniciativas es una oportunidad para reconocer la historia del deporte en la comuna a través de sus diversas disciplinas y el importante legado que cada una ha dejado a nivel comunal, provincial e incluso nacional **“estamos muy contentos de la tremenda convocatoria que ha tenido esta Expo Camisetas 2022, hoy el trabajo es valorar a todas las organizaciones deportivas que son parte y fomentan el deporte en nuestra comuna, hay más de 40 organizaciones deportivas que facilitaron sus camisetas para exponer y estar hoy en el centro de participación comunitaria, como es nuestro Estadio Municipal”**.

La primera autoridad comunal agregó **“este es una de muchas actividades que vamos a seguir construyendo y desarrollando por el bienestar de cada uno de nosotros los vecinos y vecinas, e invitarlos a que visiten esta hermosa expo”**.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Uno de los principales impulsores de “Expo Camisetas 2022”, es el funcionario del Centro de Actividad Física y Deportes, Felipe Beiza, quien además es el encargado de hacer de guía en el recorrido por la muestra ***“la exposición consiste en un montaje en poder mostrar la historia del deporte local en todas sus ramas, sobre todo en lo que es el fútbol, el básquetbol, la idea es mostrar la historia deportiva de nuestra ciudad y darle el homenaje que se merecen”***.

La presentación de esta muestra contó con la colaboración de un significativo número de clubes y organizaciones deportivas, quienes en forma entusiasta facilitaron sus camisetas para ser parte de esta exposición.

El presidente de la Asociación de Fútbol Amateur de La Calera, Fernando Cotroneo, destacó esta iniciativa municipal ***“esta es una tremenda iniciativa, felicitar a Felipe Beiza que estuvo meses trabajando en esto, nos llamó muchas veces. Esta es una exposición realmente importante, creo que esto es digno de repetir en todas las comunas de la región, el alcalde Piraino ha hecho una tremenda labor con haber realizado esta exposición, yo creo que los clubes amateur se van a sentir muy orgullosos de estar en este Estadio Municipal, mostrando sus camisetas y esto ojalá sea permanente”***.

“Expo Camisetas 2022” un homenaje a la historia deportiva Calerana

Todos invitados a visitar “Expo Camisetas 2022”, la entrada es liberada.



“Expo Camisetas 2022” un homenaje a la historia deportiva Calerana



“Expo Camisetas 2022” un homenaje a la historia deportiva Calerana



y tú, ¿qué opinas?